

## DESARROLLO LOCAL:

# Punto Pyme conectó a 17 microempresas regionales con grandes compañías

FRANCIA ROMERO V.

“La integración de las microempresas en los encadenamientos productivos de la gran minería no solo beneficia a las familias locales, sino que también impulsa el desarrollo económico regional y nacional”. Así lo señaló María José Becerra, gerenta general de Sercotec, al destacar la importancia del “Punto Pyme Antofagasta”, instalado en los pabellones de Exponor 2024.

Este programa, respaldado por el Comité de Desarrollo Productivo Regional, compuesto por Corfo

y Sercotec, tuvo como objetivo impulsar la economía local mediante la innovación y el *networking* empresarial.

La iniciativa logró conectar a 17 pequeñas y medianas empresas de la región con la industria minera. Cada una de las pymes contó con un *stand* individual y recibió capacitación técnica de ventas y relaciones públicas. Además, todas participaron en ruedas de negocios y actividades de relacionamiento.

María José Becerra destacó la importancia de esta iniciativa para fortalecer a las micro y pequeñas empresas, así como a las cooperativas con el fin de aumentar la productividad y el desarrollo económico local.

Subrayó, asimismo, el hecho de que la instancia brindó a las pymes una plataforma para exhibir sus productos y servicios y les ofreció la oportunidad de conexiones para así crecer en un mercado competitivo. Con estas acciones, el programa consolida un ecosistema empresarial resiliente para enfrentar los desafíos del mercado, resaltó.

**La gerenta general de Sercotec, María José Becerra,** acompañó a los emprendedores de la zona.

